

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Selanjutnya shalawat dan salam kepada baginda Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan bagi kita semua, semoga kita mendapat safa'at beliau di akhirat kelak.

Adapun judul skripsi ini adalah “Efektivitas Strategi *Mnemonic* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Dunia Tumbuhan (*Plantae*) Kelas X Sma Swasta R.A. Kartini Sei Rampah Tahun Pembelajaran 2013/2014”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan yang tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd, Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S, Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada dosen pembimbing akademik Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S yang telah banyak memberikan masukan dan saran dari awal perkuliahan hingga penulisan skripsi.

Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.Sc selaku pembantu dekan 1 dan Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed serta kepada seluruh dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah banyak memberikan bantuan kepada penulis.

Teristimewa ucapan terima kasih yang sebesar besarnya penulis haturkan kepada ayahanda Zarwan Halim dan Ibunda Eniarti yang tulus dan ikhlas serta penuh kasih sayang membesarkan, mendidik, dan memberikan dukungan moril maupun materil kepada penulis hingga saat ini serta kepada adik-adik yang penulis sayangi Tiara Dewi Kurniawan, Iben Sani Kurniawan, Puja Anggara Kurniawan, Rahmad Safei Kurniawan, Ahmad Ridho Kurniawan, Indah Fitriyani Kurniawan, Nuzul Akbar Kurniawan, dan Irsyad Hariri Kurniawan yang senantiasa berdoa untuk penulis dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi. Kepada sahabat penulis Lailly Ramadhani, Putri Wulan, dan Rosdiana Sari serta seluruh rekan-rekan seperjuangan Pendidikan Biologi C 2010 FMIPA Unimed atas dukungan dan motivasi serta waktu yang telah diberikan kepada penulis, semoga Allah SWT memberikan rahmat dan hidayat-Nya kepada kita semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca khususnya dalam pengembangan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis

Angraini Kurniawan
NIM. 4103141007